
1336 m²

Réf. 85187222

25 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Villa moderne contemporaine de 5 chambres, 6 salles de bains avec de

hauts  plafonds  et  une  vue  mer  imprenable.  A  côté  du  Four  Seasons

Grand Hôtel du Cap Ferrat. Décoré et meublé par un designer français.

Vous  profiterez  d'une  piscine  chauffée,  avec  balançoire  cosy

au-dessus. La propriété est très bien située, vous bénéficierez donc du

soleil  qui  brille  toute  la  journée.  Le linge de lit  et  les  serviettes  de luxe

sont fournis. Le service de ménage quotidien est inclus. Villa de 500 m²

est composée de Étage principal: Hall d'entrée, salon et salle à manger

très spacieux, cuisine ouverte avec un ...

Modern  villa  contemporary  5  bedroom,  6  bathroom  villa  with  high  ceilings  and

breathtaking  sea  view.  Next  to  the  Four  Seasons  Grand  Hotel  du  Cap  Ferrat.

Decorated & furnished by a French designer.You will enjoy heated swimming pool,

with cozy swing above.The property is very well located, so you would benefit from

the  sun  shining  the  whole  day.Luxury  bed  linen  and  towels  are  provided.Daily

housekeeping  service  is  included.Villa  of  500  m²  is  composed  ofMain

floor:Entrance hall, very spacious living room and dining room, open kitchen with an

elegant bar, guest toilet, master bedroom with walk-in ...
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